

のいち遊びすとクラブ主催「野塾」における  
物部川漁協の環境学習

|                |  |
|----------------|--|
| 開催年月日          | 平成25年11月9日（土曜日）  |
| 開催場所           | 香美市物部町別府 農林漁業体験実習館   |
| 主な参加者・人数       | 香南市内の小学生親子 40名程度   |
| 事業の概要<br>当日の様子 | <p>香南市を中心に活動する“のいち遊びすとクラブ”が企画した物部川の上流探検ツアーに物部川漁協が共催して、物部川や漁協のことについての環境学習を実施しました。</p> <p>参加した親子のみなさんは、まずはじめにこんにゃくづくりを体験し、山里で自然とともに暮らす素晴らしさの一端を体感するひとときを過ごした後、こんにゃくが茹であがるまでの時間をつかって、物部川漁協による環境学習が行われました。</p> <p>子どもたちにも分かりやすいようにとたくさんの写真を交えながら、最近問題になっているシカの食害や大雨の後の山崩れが川へも影響を及ぼしていることや、厳しい環境のなかにあっても下流部で『天然アユ100%』を掲げて取り組む「漁協の仕事」について、お話がありました。</p> <p>また、「川には危険もあるけど楽しいことはもっとある。大人と一緒に物部川に来て、ぜひ川を楽しんで！」と呼びかけ、次の世代を担う子どもたちへメッセージを送りました。</p> <p>昼食には、シカバーガーやゆずジュースといった物部の名物グルメに加えて、漁協の役員さんが炭火で焼いたアマゴの塩焼きも振る舞われ、奥物部の自然とふれあう体験を通じて、物部川のこと、環境のことを知ることができた一日となりました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 20px;"> <div style="text-align: center;">  <p style="border: 1px solid black; padding: 5px; width: fit-content; margin: 0 auto;">川には楽しさがたくさんあることも教えていただきました。</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p style="border: 1px solid black; padding: 5px; width: fit-content; margin: 0 auto;">川の恵みを食べることも、川への関心につながっていきます。</p> </div> </div> |